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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021 

DO COLEGIADO PLENO DO PROGRAMA DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM ADMINISTRAÇÃO UNIVERSITÁRIA, 

REALIZADA NO DIA 19/03/2021. 

 

Aos dezenove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às 14h30min., reuniu-se 1 

ordinariamente, em ambiente virtual de webconferência, o Colegiado Pleno do Programa de 2 

Pós-Graduação em Administração Universitária, com a presença dos membros: Andressa 3 

Sasaki Vasques Pacheco, Bernardo Meyer, Cláudio José Amante, Dauana Berndt Inácio, 4 

Gabriela de Souza Ferreira, Gabriela Gonçalves Silveira Fiates, Irineu Manoel de Souza, 5 

Isaías Scalabrin Bianchi, Júlio Eduardo Ornelas Silva, Kelly Cristina Benetti Tonani Tosta, 6 

Leonardo Flach, Lourdes Alves, Luciane Stallivieri, Márcia Barros de Sales, Márcia Luciane 7 

Gindri Reghelin, Marcos Batista Lopez Dalmau, Maurício Rissi, Pedro Antonio de Melo, 8 

Rafael Pereira Ocampo Moré, Raphael Schlickmann, Rodrigo Garcia, Rogério da Silva Nunes 9 
e Thiago Francisco, sob a presidência do Professor Leonardo Flach, Coordenador do 10 

Programa e secretariado por Maurício Rissi. O Presidente agradece a presença de todos e dá 11 

início a reunião. ITEM 1 – INFORMES. 1.1)  Ausências Justificadas: Foram justificadas as 12 

ausências dos professores dos Professores Alexandre Marino e Alexandre Ramos. 1.2) 13 

Semana de Integração e Acolhimento. Foi informado que com a aprovação do Calendário 14 

proposto, o ano letivo deve iniciar em 03/05. E que a Semana de Integração e Acolhimento da 15 

nova turma, que costumava ser um evento presencial, deverá ser adaptada para a modalidade 16 

remota. Já duas palestras previstas, que são contatos dos Professores Cláudio Amante e 17 

Thiago Francisco. Também se espera fazer uma reunião com a Secretaria, para explicar o 18 

funcionamento do Programa. Para o momento de apresentação dos professores, sugeriu-se que 19 

os mesmos fizessem um pequeno vídeo, de até 2 minutos para se apresentar a turma. 1.3)  20 

Autoavaliação. Sobre a Autoavaliação do Programa, o Maurício informa que o relatório ainda 21 

não está finalizado, faltando principalmente a parte do relatório de Produção Intelectual, que 22 

ainda falta coleta de dados e alguns docentes atualizarem os currículos Lattes. Entretanto, pela 23 

análise preliminar, adiantou-se que os dados são bem interessantes e virão ótimas 24 

oportunidades, e destacou-se o interesse dos egressos em contribuir em Projetos de Pesquisa. 25 

Também se agradeceu aos membros da comissão pelo empenho. 1.4) Sucupira (Painel de 26 

Informações).  O Maurício apresentou a Planilha “Painel de Informações” que deve ser 27 

utilizada para que os professores tenham ciência das produções intelectuais que estão 28 

informadas na Plataforma Sucupira, e também para que a planilha auxilie os professores e a 29 

secretaria na prestação das informações complementares das Produções em Destaque. 1.5) 30 

Eleições Câmara Setorial de Pós-Graduação – representação discente. O Prof. Irineu 31 

informa que está aberto o Edital para escolha da representação dos discentes da pós-graduação 32 

do CSE na Câmara Setorial de Pós-Graduação. ITEM 2 – ORDEM DO DIA. 2.1) ATA da 33 

Reunião Anterior. Por ter sido encaminhada por e-mail, optou-se por dispensar a leitura da 34 
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ata. O Presidente abre para discussão e não houve comentários foi aberto para votação e ata da 35 

terceira reunião ordinária do ano de 2020 do Colegiado Pleno foi aprovada por unanimidade. 36 

2.2)  Inclusões de Pauta (se houver). Foi informado que não houve inclusões de pauta. 37 

2.3) Processo: 23080.004970/2021-70. Interessado: Alexandre Bittencourt Colle. Assunto: 38 

Solicita recurso contra desligamento do Programa. Relator: Raphael Schlickmann. 39 
Antes de passar a palavra ao relator, o presidente informa que o requerente solicita que seja 40 

autorizada a sua participação na reunião do Colegiado. Aberto para discussão e votação e a 41 

participação do requerente foi aprovada por unanimidade. Passada a palavra ao relator, que fez 42 

a leitura do parecer, que é contrário ao aceite do recurso-administrativo. Aberto para 43 

discussão. O requerente faz uso da palavra, para explanar sobre sua condição e solicitar 44 

revisão da decisão. Após ampla discussão por parte do Colegiado e com esclarecimentos por 45 

parte da Profa. Luciane Stallivieri (orientadora do requerente). Não havendo mais 46 

comentários, colocado em votação o parecer do relator foi aprovado por ampla maioria. 2.4) 47 

Processo: 23080.008688/2021-61. Interessado: Leonardo Flach. Assunto: Calendário 48 
Acadêmico PPGAU - 2021. Relator: Rafael Pereira Ocampo Moré. O relator fez a leitura 49 

do parecer que é favorável aprovação do calendário proposto. Aberto para discussão, após 50 
alguns esclarecimentos, foi colocado em votação e o parecer do relator foi aprovado por 51 

unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu 52 

por encerrada a sessão às 16h10, e, para constar, eu, Maurício Rissi, lavrei a presente ata que, 53 

achada conforme, segue assinada pelos presentes. 54 
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